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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
 

OFÍCIO Nº /2025/GP/CMC
 
 
 

Requer informações da Secretaria Municipal
de Saúde, referente à estrutura física, materiais
e medicamentos na USF Dom Aquino. 
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Com base no que dispõe o artigo 2º, §3º, c/c, artigo 162, §3º, inciso VI do Regimento Interno desta Casa,
requeiro ao Senhor Prefeito Municipal,  que encaminhe a esta Casa de Leis, dentro do prazo de 15
(quinze)  dias,  conforme prevê  o  artigo  64  da  Lei  Orgânica  Municipal,  informações  da  Secretaria
Municipal de Saúde, referente à estrutura física, materiais e medicamentos na USF Dom Aquino,
quais sejam: 
  

Qual  a  previsão  para  reforma  da  estrutura  da  unidade  de  saúde  no  que  diz  respeito  à
manutenção dos banheiros, paredes e avaliação para criação de uma saída de emergência na
unidade?
Qual o planejamento atual da Secretaria Municipal de Saúde para realização de dedetização?
Considerando que a unidade dispõe apenas de dois agentes comunitários de saúde, existe
alguma previsão para inserção de mais profissionais no quadro funcional da unidade?
Qual o prazo para a regularização do estoque de medicamentos e materiais da unidade?
Existe algum procedimento administrativo vigente para aquisição e fornecimento dos itens
faltantes?

  
Segue relação de medicamentos e insumos faltantes, constatada na visita in loco: 
 
Sulfato ferroso, Carvedilol 6/25mg, AAS, Ibuprofeno, Espironolactona 100mg, Alendronato, Glibenclamida
5mg, Metildopa, Sinvastatina, Gaze Estéril, Auto-Clave, Aparelho de Pressão, Estadiômetro, Computador. 
  

JUSTIFICATIVA 
  

O presente requerimento tem por finalidade garantir a transparência e o acompanhamento das ações da
Secretaria Municipal de Saúde quanto a estrutura física, materiais e medicamentos do USF Dom Aquino. 
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Durante visita realizada à unidade, foram constatadas deficiências,  como a falta de medicamentos
essenciais, bem como a necessidade de manutenção estrutural. A indisponibilidade de medicamentos
compromete o tratamento contínuo de pacientes, afetando diretamente a qualidade do serviço prestado à
população e sobrecarregando outras unidades da rede municipal. 
A solicitação das informações visa permitir que esta Casa de Leis exerça seu papel fiscalizador de forma
responsável, cobrando a adoção de medidas urgentes e eficazes que garantam o pleno funcionamento da
unidade, a segurança dos profissionais e o atendimento digno à comunidade. 
Pelos motivos expostos, submetemos à apreciação da Presidente desta Casa o encaminhamento do
presente requerimento. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 10 de julho de 2025.

 
 
 

Michelly Alencar (Câmara Digital) - UNIÃO BRASIL
 

 Vereador(a)
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